

# *Cuba espère un dialogue constructif et respectueux avec les États-Unis*

---



**Cuba** *MinRex*

**RELACIONES EXTERIORES DE CUBA**

La Havane, 21 janvier (RHC).- Le ministère cubain des Affaires étrangères a relevé que notre pays maintient avec les États-Unis, aujourd'hui et demain, un dialogue constructif, sur la base du respect mutuel et des normes du droit international.

Le ministère cubain des Affaires étrangères a relevé que les autorités cubaines sont disposées à entamer des échanges de vues sérieux basé sur les principes de la non-ingérence dans les affaires intérieures et du respect de la souveraineté de nos deux pays.

Il a également souligné que les mesures annoncées par le président Barack Obama le 17 décembre dernier pour changer sa politique envers notre pays sont un pas sur la voie correcte, mais que la levée du

blocus que les États-Unis font subir à notre pays depuis plus de 50 ans, reste encore en suspens.

Ce ministère a souligné que la normalisation des liens bilatéraux ne sera possible qu'après l'élimination de cette politique de sanctions unilatérales de la Maison-Blanche qui a causé des dégâts humains et matériels significatifs à la population cubaine.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/44250-cuba-espere-un-dialogue-constructif-et-respectueux-avec-les-etats-unis>



**Radio Habana Cuba**